

Neue Geräte angeschafft!

Die FF Göpfritz/Wild konnte am 14. Februar drei neu Geräte von der Firma Rosenbauer in Empfang nehmen.

Göpfritz/Wild - Am Freitag dem 14. Februar 2003 erhielt die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild einige neue Geräte, diese werden wiederum zur Erhöhung der Schlagkraft dienen und vor allem bei ähnlichen Einsätzen wie beim Hochwasser 2002 sehr dienlich sein.



Kdt. HBI Franz Litschauer und KdtStv. OBI Leopold Weidenauer mit dem Gebietsbetreuer Karl Lechner von Rosenbauer und den neu angeschafften Geräten der FF Göpfritz/Wild

Die Geräte wurden am Freitag von der Firma Rosenbauer geliefert und konnten bereits am Samstag von der Bevölkerung besichtigt werden, seitens der Feuerwehr wurde auch gerne über die Gerätschaften Auskunft gegeben und alle Fragen wurden von geschultem Personal beantwortet.

Diese drei Geräte konnten nur durch die stete Unterstützung der Göpfritzer Bevölkerung, und durch die fleißige Mithilfe der FF Mitglieder angekauft werden.



Es handelt sich hier um einen leistungsstarken Stromerzeuger mit 13.2 kVA, um eine neue Tragkraftspritze FOX und um eine neue leistungsstarke Unterwasserpumpe mit

einer Fördermenge von 1200 L/min. Die Geräte sind von großer Bedeutung für die FF und für die Allgemeinheit, da, wie aus Berichten von der Hochwasserkatastrophe hervorgeht, vor allem ein Mangel an Stromerzeuger und Unterwasserpumpen bei den Einsatzkräften herrschte.

Letztendlich bedankt sich die Freiwillige Feuerwehr nochmals bei der Bevölkerung für die Unterstützung und hofft, dass es auch weiterhin auf ihre Unterstützung setzen darf.

FREIWILLIGE FEUERWEHR GÖPFRITZ/WILD - IMMER FÜR SIE DA!